

新型コロナウイルス感染症対策に関する意見書

中華人民共和国湖北省武漢市において発生した新型コロナウイルスによる感染症は、急速な勢いで世界中に拡散し、WHO（世界保健機構）が世界的大流行を意味する「パンデミック」という言葉を用いるなど、我が国にとってはもちろんのこと国際的な脅威となっている。

政府は、これまで感染拡大防止に向けた対策を講じてはきたものの、千葉県匝瑳市においても感染患者が確認されるなど、状況は時々刻々と変わり未だ終息に向けた見通しは立たず、国民、また市民の不安はますます高まっている。

よって、本市議会は、国及び千葉県において、市民の安全と健康を確保するとともに、不安を解消するため、早急に感染拡大の防止策をさらに強化し、市民への影響を最小限に抑えるよう、下記の事項について特段の措置を講ずるよう強く要請する。

記

- 1) 新型コロナウイルスに対する誤解や不安を払拭し、冷静な行動を促すためにも正しい情報を迅速かつ積極的に発信すること
- 2) PCR検査や医療体制の更なる整備と充実を早急に図ること
- 3) マスクや消毒液など感染予防に資する衛生資材の安定的な供給体制を早急に確保すること
- 4) 感染者の流入を防止する観点から、空港・港における水際対策をいっそう強化（高リスク地域の出入国管理含め）の上、徹底すること
- 5) 重症化に繋がりやすい高齢者やその関連施設において、必要な感染予防策が取られるよう迅速な支援を行うこと
- 6) 学校の臨時休業に伴う子どもたちの居場所の確保や心のケア、また家庭への経済的支援を含め万全の対応を行うこと
- 7) 感染者及び感染の可能性のある人等が人権侵害や差別的扱いを受けぬよう、最大限の配慮を行うこと
- 8) 中小企業、飲食業、観光産業及びその関連産業に対する風評被害の対応や緊急の資金融資等の支援及びその周知を速やかに進めること

9) 地方公共団体が実施する新型コロナウイルス感染症対策への財政支援を講ずること

以上、地方自治法第99条の規定により意見書を提出する。

令和2年3月17日

匝瑳市議会議長 石田 勝一

衆議院議長 大島 理森 殿
参議院議長 山東 昭子 殿
内閣総理大臣 安倍 晋三 様
財務大臣 麻生 太郎 様
総務大臣 高市 早苗 様
法務大臣 森 まさこ 様
外務大臣 茂木 敏充 様
文部科学大臣 萩生田 光一 様
厚生労働大臣 加藤 勝信 様
経済産業大臣 梶山 弘志 様
国土交通大臣 赤羽 一嘉 様
内閣官房長官 菅 義偉 様
千葉県知事 森田 健作 様